
PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

  Procès-verbal rédigé par Julie Séguin 

SÉANCE ORDINAIRE DU 27 NOVEMBRE 2018  

SALON DU PERSONNEL - ÉCOLE JACQUES-DE CHAMBLY 

PRÉSENCES :  

Philippe Desmarais, président Marie-Claude Dion, enseignante 

Julie Anne Gagnon, vice-présidente Émilie Muloin, enseignante 

Massimo Gallizzi, parent Claire St-Jean, enseignante 

Julie Séguin, parent Nancy Simard, technicienne en éducation spécialisée  

Monia Sigejeje, représentante au Comité 

de Parent 

Julie Leclair, technicienne du service de garde 

Isabelle St-Cyr, directrice 

*Absence motivée  **Absence non motivée 

MEMBRES DU PUBLIC :  

Aucun membre du public 

INVITÉ (S) : 

Aucun invité 

1. Ouverture de la réunion 

 Le président, Philippe Desmarais ouvre la séance à 19 h. 

 

1.1 Vérification du quorum 

Le président constate qu’il y a quorum. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Marie-Claude Dion, appuyée de Julie Séguin, propose l’adoption de l’ordre du jour suivant, tel 

quel : 

PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la réunion 

1.1 Vérification du quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 23 octobre 2018 

4. Suivi au procès-verbal du 23 octobre 2018 

5. Parole au public 

6. Parole au représentant du Comité de parents 

7. Parole aux enseignantes et au personnel de soutien 

8. Parole à la technicienne du service de garde 

9. Points à traiter 

9.1     Secrétariat des rencontres 

9.2  Plan de lutte à la violence et à l’intimidation – approbation 

9.3 Résolution pour reddition de compte mesures ministérielle – adoption 



 

 

9.4  Offre d’activités parascolaires hiver 2018 – approbation 

9.5 Projet éducatif : présentation sondage CSP - adoption  

10. Points d’information  

10.1 Bilan de la campagne de financement automne 2018 

11. Autres sujets 

12. Levée de l’assemblée 

ADOPTÉ CÉ18-11-2018  

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 23 octobre 2018 

Julie Leclair, appuyée de Émilie Muloin, propose l’adoption du procès-verbal du 23 octobre 2018. 

ADOPTÉ CÉ19-11-2018 

 

4. Suivi au procès-verbal du 23 octobre 2018  

Approbation du CÉ, par courriel, du spectacle de Noël et de l’achat d’étuis à guitare pour le cours 

de musique.  

Les tables de pique-nique et les paniers de basketball ont été installés 

La direction mentionne avoir omis de préparer un sondage adressé aux parents pour la tenue de 

conférences. À faire d’ici la prochaine réunion du CÉ  

 

5. Parole au public  

Il n’y a pas de public. 

 

6. Parole au représentant du Comité de parents 

Monia Sigejeje nous fait un résumé de la dernière séance ordinaire du Comité de parents : 

Webinaire du projet éducatif, élection de commissaires, budget.  

 

7. Parole aux enseignantes et au personnel de soutien 

La journée de rencontres de parents a eu lieu le 22 novembre.  

Les certificats de prix Méritas ont été remis aux élèves méritants. 

Mini-conférence à l’école donnée par une escrimeuse.  

 

8. Parole à la technicienne du service de garde 

Au mois de décembre, le SDG propose aux élèves la création d’un sapin collectif et de décorations 

de Noël.  

Les deux journées pédagogiques du 22 et 23 novembre se sont très bien déroulées.  

 

 

9. Points à traiter 



 

 

9.1  Secrétariat des rencontres 

D’ici la fin de l’année scolaire en juin 2019, les prochaines rencontres auront lieu le 5 février, 9 

avril, 7 mai et le 11 juin.  

ADOPTÉ CÉ20-11-2018 

 

9.2  Plan de lutte à la violence et à l’intimidation – approbation 

La direction nous informe qu’il y a eu l’an passé 2 ou 3 cas importants à gérer.  

Monia Sigejeje, appuyée de Marie-Claude Dion, propose l’adoption du Plan de lutte à la violence 

et à l’intimidation.  

APPROUVÉ CÉ21-11-2018 

 

9.3 Résolution pour reddition de compte mesures ministérielle – adoption 

-Comité HDAA 

-L’offre de services en psychoéducation est bonifiée de 1 journée par semaine.  

ADOPTÉ CÉ22-11-2018 

 

9.4  Offre d’activités parascolaires hiver 2018 – approbation 

Le fournisseur Récré-Action offrira trois activités parascolaires : Brickomania (maternelle à 3e 

année), Magie (3e à 6e année), Dessins animés (4e à 6e année). 

 Le 18 décembre sera présenté à l’école de la chorale Le Piano enchanté.  

Marie-Claude Dion, appuyée de Claire St-Jean, propose l’adoption de l’offre d’activités 

parascolaires.  

APPROUVÉ CÉ23-11-2018 

 

9.5 Projet éducatif : présentation sondage CSP – adopté à l’unanimité 

Les résultats du sondage ont fait ressortir, pour l’école Jacques-De Chambly :  

 Une zone de vulnérabilité pour le transport scolaire 

 Une zone de vulnérabilité au niveau de la lecture, avec un grand écart entre les garçons et 

les filles. 

 Le plus haut niveau de sentiment de sécurité des établissements scolaires de la CSP.   

ADOPTÉ CÉ24-11-2018 

 

10. Points d’information  

10.1 Bilan de la campagne de financement automne 2018 

La campagne de financement a permis d’amasser un montant de 7665 $.  

La vente des photos scolaires a permis d’amasser une ristourne de 853,88 $.  

 



 

 

11. Autres sujets 

aucun 

 

12. Levée de l’assemblée  

Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, le président du conseil propose la levée de la séance à 

20 h 15. 

ADOPTÉ CÉ25-11-2018 

 

SIGNATURES 

 

 Philippe Desmarais, président du conseil  Isabelle St-Cyr, directrice 

 


